







## Infobrief CFO-Nepal

Lothar Schmid

Infobrief 24 – Mai 2013

Liebe Nepalfreundinnen, liebe Nepalfreunde,

hier der 24. Infobrief mit neuen Informationen und Bildern vom CFO-Kinderdorf in Nepal.

Liebe CFO-Freunde,

Es ist bereits Mai und Zeit für einen neuen Bericht über unser Kinderdorf im Landbezirk Dhading.

Die letzten Wochen waren voller Ereignisse, denn die Monate März und April gehören seit jeher zu den arbeitsreichsten im CFO-Jahr.

Zunächst hatten wir Besuch von unserer CFO-Mitbegründerin Roswitha Schroeter, Adoptivsohn Dhan und Carisimo-Mitglied Svenja und wir danken für ihren unermüdlichen Einsatz, den Kinderdorfbau betreffend.

Zu Ostern ging es dann richtig rund, denn die beiden CFO-Adoptivkinder Sabita und Dajindra besuchten uns zum ersten Mal mit ihren Adoptiveltern seit sie eine neue Familie in Deutschland gefunden haben.

Dajindra sah seine Schwester, die Tante und den Onkel wieder und Sabita machte sich auf Entdeckungsreise in ihr abgelegenes Bergdorf.

Alles in allem war es eine sehr gelungener Besuch und ein herzlichen Zusammentreffen, mit Geschwistern, Verwandten und Bekannten, der allen Beteiligten zu Gute kam.



Holi, das Frühlingsfest, ausgiebig gefeiert von Rosi, Dhan und Svenja.



Adoptivkinder Sabita und Dajindra – die ersten Schritte im CFO-Kinderdorf



Teig kneten für die obligatorische Momo-Party beim Besuch aus Deutschland es wurden wieder mehr als 1000 Momos gemacht.



Zwei Wochen Schulferien in unserem Kinderdorf. Das neue Schuljahr beginnt in Nepal Mitte April.



Es ist soweit: Der Gang zur Schule in Schuluniform. Zwei CFO-Schüler konnten eine Klasse überspringen und sind jetzt altersgerechter untergebracht. Vier CFO-Jugendliche haben die große Prüfung der 10.Schulstufe absolviert und über ihre Zukunftspläne wird derzeit beraten.



Scheu und neu im Kinderdorf: Die Vollwaisen Dol und Devi wurden aufgenommen und sind jetzt Teil unserer großen CFO-Familie.



Schritt für Schritt geht es weiter mit der Einrichtung der sechs Kinderhäuser. Einige neue Betten bekommen noch schnell ihrem Anstrich.



Gehwege im Kinderdorf werden mit Steinen ausgelegt, um gegen Staub und Schmutz gefeit zu sein.

Mit den Bildern und der Beschreibung konnte ich hoffentlich einen kleinen Einblick in die Geschehnisse und den Alltag rund um die uns anvertrauten Kinder geben.

Bei dieser Gelegenheit möchten wir noch einmal Dank aussprechen für all die Unterstützung, die uns beim Bau des Kinderdorfes zuteil wurde und jetzt beim Ausbau und der Einrichtung desselben weiterhin zufließt.

Mit herzlichen Grüßen aus Nepal,

Olga Lasota und das CFO-Team

Children's Future Organization

www.cfonepal.org.np

Mit besten Grüßen

Lothar Schmid

www.kinderhilfe-nepal.eu